

Benefizkonzert „Neue Welt“

Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde e.V. ist eines der traditionsreichsten Amateurorchester Sachsen-Anhalts und bereichert seit vielen Jahren das kulturelle Leben der Landeshauptstadt Magdeburg und ihrer Umgebung.

Der Klangkörper ist musikalische Heimat für 70 ambitionierte Hobby-Musiker, die ansonsten in ganz unterschiedlichen Berufsgruppen tätig sind, auch Studierende und Mitarbeiter der Otto-von-Guericke-Universität und der Universitätsmedizin Magdeburg wirken hier ehrenamtlich mit. Die Frühlingskonzerte 2016 dienen diesmal einem guten Zweck: Dank der Mithilfe zahlreicher Unterstützer und Sponsoren kommen alle Konzerteinnahmen und weitere maßgebliche Spenden dem Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder und seiner Stiftung Elternhaus zugute. Das bemerkenswerte Konzertprogramm umfasst Werke namhafter Komponisten mit nord-amerikanischen Bezug, wie Porter, Copland und Korngold sowie die berühmte 9. Dvorak-Sinfonie „Aus der neuen Welt“.

Dr. Martin Kunert

Benefizkonzert „Neue Welt“

am Sonntag, dem 19. Juni 2016, 17.00 Uhr
in der Telemann-Konzerthalle
im Kloster Unser Lieben Frauen
Weitere Informationen: www.sinfonieorchester-magdeburger-musikfreunde.de



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde (Foto: Bernhard Poprawa)